



スクールリポート

SCHOOL REPORT 36

学校生活の一コマ
を紹介

今回は、全校で楽しんだ七夕集会の様子と、スローガンを掲げ取り組む生徒会活動の様子をご紹介します。

●学校教育課 ☎ 23局3679

高松小学校「七夕集会」

守りたい伝統行事「全校で星に願いを！」

高松小学校では、毎年、七夕にあわせて、児童会が中心となり七夕集会を行っています。今年は7月6日(水)の朝の集会で開催しました。

まず初めに、児童会役員が七夕にまつわる彦星と織姫の寸劇を披露しました。子どもたちは、役員それぞれのキャラクターを生かした寸劇を楽しんでいました。その後、低学年と高学年に分かれ、笹に一人ひとりの願いを書いた短冊と手作りの笹飾りを結びました。短冊をつるした2本の笹を学校の玄関に立て、願いをかなえるよう努力する子どもたちの励みにしています。1年生も一生懸命書いていました。

- アサガオがいっぱい咲きますように(男子)
- ひらがなが上手になりますように(男子)
- みんなのために役に立つことをしたいな(女子)

季節の伝統行事として、これからも残していきたい集会です。



●彦星と織姫の寸劇は大人気！



●笹に願いごとを書いた短冊を結びます



●試合を終えて笑顔で握手！



●校門の前で笑顔であいさつ

泉中学校「生徒会活動」

『みんなで輝け！』笑顔あふれる学校に！

泉中学校では、毎年、生徒会が活動のスローガンを掲げています。今年のスローガン『みんなで輝け！』には、「みんな一緒に、楽しく、笑顔で過ごせる学校にしたい！」という生徒会役員の願いが込められています。

毎年、4月下旬に行っている新入生歓迎球技大会では、今年は生徒間の親睦を深めようと、試合が終わるごとに「握手交流」を行いました。これは、今回初めて取り入れた活動でしたが、みんなさわやかな笑顔で交流することができていました。

また、月曜日の朝には、生徒会役員が中心となり、あいさつ運動を行っています。「おはようございます！」と、役員から元気よく声をかけると、生徒からは笑顔であいさつが返ってきます。

生徒会活動や行事などを通して、「笑顔」や「あいさつの輪」がどんどん広がり、生徒だけでなく職員も「いつも笑顔で輝いている学校、になることを目指しています。